



## Empire Music Festival 2026 11va edición, música total y un Line Up potente



**Mayan Logistics  
inicia desarrollo  
de parque  
logístico Clase A+**

**El Puma Energy  
Rally Team  
encara el cierre del  
Dakar en Arabia  
Saudita**



## Empire Music Festival 2026: 11va edición, música total y un Line Up potente



El Empire Music Festival (EMF) anuncia su esperado Line Up para la 11va edición, que se llevará a cabo los días 1 y 2 de mayo de 2026 en El Jocotillo, Km. 37 Carretera a El Salvador. Este año, el festival mantiene su esencia como uno de los encuentros musicales y culturales más importantes de la región, consolidándose como un referente para miles de asistentes de Guatemala y países vecinos.

El Line Up de EMF 2026 ya está aquí, con artistas confirmados como: DJ Snake, Grupo Frontera, Galantis, Cloonee, Myke Towers, Illenium, Alexis y Fido, Amelie Lens, Subtronics, Kapo, Victor Mendivil y más.

Uno de los pilares que define la experiencia EMF es su propuesta de tres escenarios, cada uno con un concepto propio y una identidad musical clara, permitiendo que los asistentes construyan su propia ruta dentro del festival:

- **Escenario Sol:** el espacio donde conviven los artistas en vivo y los sonidos más cantados del momento, con una selección que incluye reggaetón, pop, regional mexicano y rock.
- **Escenario Luna:** el punto de encuentro para los fans de la energía más intensa del festival, con una curaduría enfocada en EDM, bass, dubstep y hardstyle.
- **Escenario Perdidos:** la casa de los sonidos nocturnos y la vibra underground, con house, tech house y techno como protagonistas.

Como parte de esta 11va edición, Cerveza Gallo, patrocinador oficial del Empire Music Festival desde su primera edición, reafirma su compromiso con la experiencia del público a través de activaciones especiales, destacando el icónico Beer Garden de Cerveza Gallo, uno de los espacios favoritos del festival.

Más allá de la música, EMF 2026 ofrecerá una experiencia integral con múltiples espacios y momentos diseñados para elevar el fin de semana: variedad de opciones de comida y bebida, canopi que cruza el escenario, shows de pirotecnia, áreas de descanso y área de camping para pasar las dos noches en el festival, entre otras amenidades que hacen de EMF una vivencia completa.

A lo largo de sus once ediciones, el festival se ha consolidado como un evento de referencia regional. Año tras año, visitantes de países como México, El Salvador, Honduras y Costa Rica, entre otros, se unen a la energía y la comunidad que distingue al Empire Music Festival.

Las entradas para Empire Music Festival 2026 están disponibles en la página oficial del festival: [empiremusicfestival.com](http://empiremusicfestival.com) o en <https://www.eticket.gt/eventos.aspx?idartista=1141>

**Las localidades disponibles incluyen: Dancefloor (2 días o 1 día), VIP (2 días o 1 día) y Camping.**

## Fundación Esperanza Juvenil, y Saúl E. Méndez se unen para transformar el futuro de jóvenes guatemaltecos

Con la firme convicción de que las marcas deben tener un rol activo en la construcción del país, Saúl E. Méndez presenta su iniciativa de conciencia y apoyo social, convirtiendo oportunidades reales para otros y dándole una segunda vida a la ropa para donarla directamente a la Fundación Esperanza Juvenil, una organización que acompaña y transforma la vida de jóvenes en situaciones vulnerables en Guatemala.

Cada prenda que las personas donen deja de ser solo una pieza de ropa para convertirse en un gesto de apoyo, dignidad y esperanza. Esta acción convierte lo que ya cumplió su ciclo en casa en una nueva oportunidad, generando un impacto humano y cercano que conecta a quienes dan con quienes reciben, desde el respeto y la solidaridad.

Los guatemaltecos se pueden sumar a esta iniciativa social seleccionando ropa en buen estado y sin manchas (exceptuando ropa interior y zapatos) y llevarla a cualquiera de las tiendas de moda Saúl E. Méndez ubicadas en el Centro Comercial Miraflores, Oakland Mall, Pradera Concepción y Casa Saúl Zona 10. También pueden aportar a la causa de forma monetaria, realizando donaciones en efectivo o con tarjeta de crédito en las tiendas. El dinero recaudado será entregado a Esperanza Juvenil junto con la donación de ropa.

En cada tienda, las personas encontrarán un buzón y una báscula para entregar sus donaciones. Toda la ropa recolectada será entregada directamente a la Fundación Esperanza Juvenil, asegurando que llegue a manos de jóvenes que la necesitan y que podrán aprovecharla como parte de su proceso de crecimiento y nuevas oportunidades.



En cada tienda, las personas encontrarán un buzón y una báscula para entregar sus donaciones. Toda la ropa recolectada será entregada directamente a la Fundación Esperanza Juvenil, asegurando que llegue a manos de jóvenes que la necesitan y que podrán aprovecharla como parte de su proceso de crecimiento y nuevas oportunidades.

Como una forma de agradecimiento por el compromiso y la generosidad de los guatemaltecos, **Saúl E. Méndez otorgará un 5% de descuento en sus compras por cada 5 libras de ropa donada, pudiendo obtener hasta un máximo diario de 20% de descuento, lo que equivale a 20 libras de ropa.**

Esta iniciativa estará disponible hasta el 15 de febrero y el beneficio aplica sobre los descuentos vigentes en tienda, pero no será acumulable con otras promociones.

## Mayan Logistics inicia desarrollo de parque logístico Clase A+

Mayan Logistics inició oficialmente el desarrollo de su parque logístico Clase A+, un proyecto desarrollado y comercializado por Grupo Habitare, que redefine los estándares de infraestructura logística e industrial en Guatemala. Este hito marca el comienzo de una inversión estratégica de alto impacto, alineada con las mejores prácticas internacionales y orientada a fortalecer la competitividad del país a nivel regional.

Ubicado en Villa Nueva, sobre la VAS, 16 Avenida 1-55, zona 4, El Zarzal, el parque se desarrolla en una de las zonas con mayor conectividad logística del país, gracias a su acceso directo a los principales corredores de transporte, cercanía a centros de consumo, disponibilidad de servicios y mano de obra calificada. Esta ubicación responde a una visión de largo plazo enfocada en el crecimiento sostenido del sector industrial y logístico.

### Un desarrollo estratégico que impulsa la inversión, el empleo y la competitividad logística

El proyecto contempla una inversión aproximada de USD 55 millones y el desarrollo de alrededor de 70,000 m<sup>2</sup> de construcción total, que incluyen 50,000 m<sup>2</sup> de bodegas logísticas Clase A, diseñadas bajo estándares institucionales internacionales Clase A+, comparables con desarrollos de mercados como México, Colombia y Estados Unidos, adaptados a las necesidades del mercado guatemalteco.

El parque ofrecerá soluciones flexibles para distintos perfiles de operación, incluyendo bodegas showroom desde 1,300 m<sup>2</sup> con frente comercial y diseño orientado a empresas que integran atención al cliente y operación logística; así como bodegas logísticas de gran formato, desde 1,800 m<sup>2</sup>, concebidas para operaciones de mayor escala, alta rotación y eficiencia operativa. La infraestructura incorporará alturas libres optimizadas, andenes eficientes, amplios patios de maniobra, vialidades internas, áreas administrativas, seguridad 24/7 y sistemas constructivos de concreto prefabricado, que garantizan durabilidad, precisión y bajo mantenimiento.



**"El inicio de este proyecto representa un paso estratégico para elevar el nivel de la infraestructura logística en Guatemala y responder a una demanda creciente de espacios modernos, eficientes y alineados a estándares globales. Además, refleja nuestra confianza en el potencial del país y en el desarrollo del sector logístico e industrial"** comentó Carlos Tellería, Gerente General de Grupo Habitare.

El desarrollo se ejecutará por etapas, permitiendo una absorción ordenada del mercado y entregas anticipadas. La primera fase está prevista para finales de este año, mientras que la segunda fase se desarrollará durante el primer semestre de 2027, con una duración total estimada del proyecto de entre 18 y 24 meses.

Con este hito, Mayan Logistics reafirma su visión de largo plazo y su compromiso con el desarrollo de infraestructura logística de alto desempeño, alineada con estándares internacionales, que impulsa la atracción de inversión nacional e internacional y contribuye activamente a la modernización del ecosistema industrial y logístico de Guatemala.

## El Puma Energy Rally Team superó la etapa Maratón y encara el cierre del Dakar en Arabia Saudita



**El Puma Energy Rally Team** no detiene su marcha en el Dakar 2026 en los desiertos de Arabia Saudita. Atrás quedan los obstáculos y el equipo, que participa en su quinto año consecutivo en la carrera más extrema del planeta, se mantiene competitivo en la carrera más exigente del planeta. Ya pasó la temida Etapa Maratón, una de las instancias más complejas. La competencia más extrema del mundo culminará el 17 de enero en Yanbú, a orillas del Mar Rojo tras recorrer cerca de 8000 kilómetros.

El Puma Energy Rally Team está integrado por el piloto guatemalteco Francisco Arredondo, a bordo de una KTM 450 Rally de Vas Team y el argentino Jeremías González Ferioli en un UTV.

La Etapa 10 se desarrolló con la partida desde el refugio donde pasaron la noche sólo los pilotos y el campamento de Bisha, sobre un recorrido de 460 kilómetros para los autos y 417 paralelas motos. El cordobés González Ferioli, que ya ganó una etapa, aquí se ubicó en el tercer lugar, y ocupa la sexta ubicación en la clasificación general. En el caso de Arredondo, llegó 71º y se encuentra en el puesto 83º en la tabla de motos.

*"No me puedo quejar, ya que estoy en el campamento de Bisha tras la Maratón. Fue difícil, nos perdimos, cuando llegamos cambiamos el semieje en el medio del desierto. Y hoy vinimos con cuidado porque teníamos unos problemas, pero llegamos terceros", comentó González Ferioli,*

*"Por fin finalizó la Etapa Maratón. Ya estamos en el campamento nuevamente. Y ahora con la fuerza de encarar la parte final del Dakar. Sólo quedan tres jornadas, por lo que vamos a poner todo", comentó Arredondo.*

La Etapa 11 será extensa. Comenzará en Bisha y llegará a Al Henakiyah, sobre un recorrido total de 881 kilómetros, de los cuales 347 serán de prueba especial. El Dakar 2026, que comenzó el 3 de enero, finalizará el sábado 17, también en Yanbú, al norte de Arabia Saudita, a orillas del Mar Rojo.

El Puma Energy Rally Team ya está listo en Arabia Saudita para superar, una vez más, la mayor exigencia que ofrece el mundo del Motorsport.

## Realizarán la Feria del Chicharrón y Paseo de las Flores en Mixco 2026

Mixco celebrará la Feria del Chicharrón y el Paseo de las Flores 2026. La actividad se llevará a cabo el próximo sábado 17 de enero e incluirá una amplia agenda cultural y gastronómica.

Esta nueva edición de la Feria del Chicharrón en Mixco 2026 estará llena de sorpresas y alegrías. Porque a parte del tradicional festival. Además se estarán celebrando los 500 años de historia del municipio. Desde las 8 horas, Mixco se vestirá de fiesta en una jornada que concluirá cerca de la 1 de la mañana del domingo 18 de enero. El evento reunirá gastronomía y naturaleza.

Contando con la participación de 80 chicharroneros. Mixco tiene dos ediciones de la Feria del Chicharrón: una en agosto y otra en enero, esta última es relacionada con la celebración del Paseo de las Flores, en honor a la Virgen de Morenos. La Calle Real de la zona 1 será decorada con flores para la ocasión.

**La actividad será gratuita, pero los platillos tendrán un precio los chicharrones Q. 80.00 y las carnitas Q65.00 la libra, y bebidas a Q10.00 y Q15.00 según lo que más te apetezca o llame tu atención.**



Y para celebrar de los 500 años de historia de Mixco, desfilarán varios grupos musicales entre ellos: La Marimba Orquesta Municipal de Mixco, grupo Musical La Tortura, clínica Tropical, Los Miseria Cumbia Band, La Saga, DJ Doggy, entre otros y también se realizará el espectáculo de pirotecnia.

también pensando en la comodidad de los visitantes el habrá tres rutas para los que no deseen llegar en sus vehículos, las cuales serán Ruta Milagro, Ruta Naranjo y Ruta Rossossevelt, también se habilitara el servicio de Tuc Tuc dentro del Centro Histórico de la zona 1 de Mixco, el cual tendrá un valor de Q. 5.00. Ademas estarán habilitados 15 establecimientos para parqueo de los visitantes que lleguen en sus vehículos, todos los parqueos estarán en el Centro Histórico de la zona 1 de Mixco.